

Équateur : arrestation d'un ex-ministre de l'Énergie et des Mines pour corruption



La Havane, 16 mai, (RHC)- Le bureau du procureur général de l'Équateur a arrêté ce lundi l'ancien ministre de l'Énergie et des Mines, Xavier Vera, impliqué dans un scandale de corruption pour avoir prétendument vendu des emplois dans le secteur pétrolier.

Sur son compte Twitter, l'organe judiciaire a révélé que Xavier Vera avait été appréhendé afin de garantir sa comparution à l'audience de mise en accusation.

L'accusé nie être impliqué dans l'affaire après la diffusion d'audio et de documents par le site La Posta.

Selon ces documents, Xavier Vera aurait vendu des postes dans la compagnie de pétroles de l'Équateur ainsi que dans l'Agence de régulation et de contrôle de l'énergie et des ressources naturelles non renouvelables pour deux millions de dollars.

Dans un enregistrement révélé par la suite on aurait proposé à La Posta un paiement de 50 000 à 150 000 dollars pour "laisser le ministre tranquille".

Vera est également accusé d'avoir une carte d'invalidité obtenue de manière irrégulière, car il n'a aucune condition médicale pour la prouver, et de bénéficier d'exonérations fiscales.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322758-equateur-arrestation-dun-ex-ministre-de-lenergie-et-des-mines-pour-corruption>



Radio Habana Cuba